

de lui-même et de ses dons. Il est là, dans cette hostie et, par elle, en vous et pour vous. Votre âme s'identifie avec Jésus qu'elle possède et elle peut s'abreuver, plus copieusement que jamais, aux sources de la lumière et de la vie.

C'est le moment où s'apaise la faim de Dieu allumée dans le cœur de l'homme; c'est le moment qui vous arrache à la terre et vous transporte au ciel ou plutôt le moment où le ciel descend puisque Dieu part de sa résidence royale du ciel et vient à vous; c'est le moment où l'âme est comme un miroir où Dieu reflète ses traits et veut comme s'incruster profondément en elle.

D'abord tombez à genoux et ADOREZ. L'adoration! Tel est le premier sentiment que doit éveiller la présence de Dieu en vous. Un Dieu est à vous! Un Dieu est dans votre cœur! Un Dieu est devenu votre nourriture! Mais votre pensée doit se perdre; votre cœur doit s'égarer; la parole impuissante doit expirer sur vos lèvres. Couvrez-vous le front de vos deux mains; contemplez le Créateur et la créature, la faiblesse et la Toute-puissance, l'homme et Dieu se rencontrant mystérieusement au centre de votre être et jouissez aussi pleinement qu'il est possible, de la présence du Sauveur, pendant quelques instants d'un recueillement parfait, d'une complète immobilité, d'un profond silence.

Jésus s'est donné tout entier à vous: Il vous a donné tout ce qu'Il est, tout ce qu'Il a. Plongez-vous dans cet océan et, oubliant toutes choses, perdez-vous-y dans le ravissement. Ne vivez alors que de Jésus et que pour Jésus; bannissez toute pensée inutile, chassez tout souci, toute préoccupation; faites un vide immense en vous et repoussez ce qui n'est pas lui.